

Berichte aus dem Weststadtforum



Die Wohnanlage Eutighofer Tor

Die Wohnanlage Eutighofer Tor – Neues durch Altes zum Leben erwecken

Das Eutighofer Tor war das frühere Stadttor im Westen der Stadt Schwäbisch Gmünd. Dort war ein Eingang in die Stadt, dort war Leben. Die Idee dieses Stadttors soll nun einige Meter weiter in einem neuen Wohnbauprojekt fortgeführt werden. Das historische Eutighofer Tor ist Namensgeber des neuen Areals und ein Zitat aus der Geschichte der Stadt. Die neue Wohnanlage schlägt bewusst den Bogen zur Stadtgeschichte Schwäbisch Gmünds, um diese in das Bewusstsein der Menschen zu rücken.

Wie das ehemalige Eutighofer Tor Leben in die Stadt hineingebracht hat, so soll auch das gleichnamige neue Quartier auf dem Gelände des ehemaligen evangelischen Gemeindezentrums Brücke Leben in die Weststadt hineinbringen.

Das Büro Sonntag Architektur aus Schwäbisch Gmünd plant auf dem ehemaligen Brücke-Areal sieben Gebäude mit 64 Wohneinheiten, welche neuen Raum zum Wohnen und zur Begegnung schaffen sollen. Die Häuser bieten Platz für Jeden – Familien, Senioren, Singles. Alle können hier gemeinsam leben. Zudem wurde besonders großer Wert darauf gelegt, dass alle Wohnungen barrierefrei erreichbar sind und dass durch eine überschaubare Hausgemeinschaften gute Nachbarschaftsbeziehungen entstehen können.

Im Erdgeschoss, auf dem Niveau der Eutighofer Straße, wird es Einkaufsmöglichkeiten geben. Geplant sind eine Bäckerei, ein Friseursalon, Arztpraxen und auch eine Apotheke. Die kleine



Ladenzeile wird nicht nur der Wohnanlage zugute kommen, sondern dem ganzen Stadtteil im Westen Schwäbisch Gmünds.

Das neue Stadtteilquartier „Eutighofer Tor“ wird der Weststadt ein neues Gepräge geben. Die moderne, zeitgemäße Architektur wird ein sehr gegenwärtiges Zeichen setzen. Gleichzeitig setzt sich das Büro Sonntag Architektur vehement dafür ein, dass mit dem Erbe des ehemaligen evangelischen Gemeindezentrums Brücke behutsam und würdevoll umgegangen wird: Eine skulpturale Betonwand des im letzten Jahr verstorbenen Gmünder Bildhauers Eckhart Dietz sowie das Backhäusle auf der Rückseite der Brücke sollen – nach einer Zwischenlagerung auf dem städtischen Bauhof – an anderer Stelle in der Weststadt wieder aufgebaut werden. *Sonntag Architektur*



Unsere Serviceleistungen:

Kostenloser Lieferservice
Kundenkarte / Zuzahlungsnachweis
Tests, Messungen & Analysen / Blutdruck / Blutzucker
Alternative Medizin / Biochemie nach Schüssler
Homöopathie / Milchpumpen
Pflege & Kosmetik u.v.m. ...

Susanne Baumhauer
Bocksgasse 55
73525 Schwäbisch Gmünd
Tel.: 07171 / 24 91

Mo.-Fr. 8:30-18:00Uhr
Sa. 8:30-12:30Uhr

Susanne Baumhauer
Marktplatz 25
73525 Schwäbisch Gmünd
Tel.: 07171 / 92 93 55